Proyecto costoso e innecesario, afirma

## PAN arremete contra apertura de Dos Bocas

· Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mr

ntegrantes del Partido Acción Nacional (PAN) lanzaron una serie de críticas en contra del Presidente Andrés Manuel López Obrador, luego de que este viernes inauguró una de las obras insignia de su administración: la Refineria de Dos Bocas.

## **ELDATO**

LA REFINERÍA será productiva a finales de 2022, afirma el Presidente, aunque expertos prevén que generará gasolina hasta finales de 2023 o inicios de 2024.

El coordinador de la bancada en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, calificó al proyecto como un "capricho costoso e innecesario", debido a que comenzará a operar el siguiente año "y aún cuando entre en operaciones, los supuestos beneficios jamás superarán los altisimos costos que tuvo y tendrá la obra en el futuro", dijo.

Además, reclamo que México no transita hacia alternativas energéticas más sustentables como sucede en otros países, por lo que "en muestro país estamos perdiendo la oportunidad de ir por el mismo camino, perdiendo inversión, empleos y resultados en el cuidado de nuestro medio ambiente".

El legislador acusó que para llevar a cabo esta obra se "sacrificaron" políticas públicas que pudieron ayudar y ser de mayor utilidad a la población a vivir mejor en materia de salud, educación y seguridad, razón por la cual reprobó la eliminación del Programa de Fortalecimiento para la Seguridad (Fortaseg).

'Para tantos programas que daban cabida a la sociedad plural y en desarrollo que éramos no hubo recursos, pero para los caprichos del Presidente no sólo sí hubo, sino además, no importó que el gasto casi se haya duplicado, como es el caso de la refinería de Dos Bocas. Este gobierno tiene sus prioridades, pero está claro que el bienestar de las familias de México no es una de ellas", acusó.

Por su parte, el dirigente nacional del PAN. Marko Cortés, dijo que sólo quienes compaginan con el mandatario federal 'festejan la regresión de un régimen que usa politicamente las instituciones para amedrentar y perseguir a los opositores".

En ese sentido, Cortés apuntó que el Presidente busca desmantelar a las instituciones democráticas locales a través de los congresos en los que domina Morena, ya que "sabe" que el Congreso de la Unión no aprobará su iniciativa de reforma electoral, pues para ello requiere la votación de dos terceras partes de la Cámara de Diputados, pero "no cuenta con ese número".

"Se nos prometió el fin de la corrupción, pero hoy es evidente y burda en el círculo más cercano al presidente; la corrupción ya es el sello de Morena y su gobierno... y sin que hasta la fecha se haya realizado una investigación a satisfacción de los mexicanos: esto, sin hablar LA OBRA no tendrá beneficios, aseguran integrantes del partido; critican que el gobierno mexicano no transita hacia alternativas energéticas sustentables en pro del ambiente



FESTE-JAN la regresión de un régimen que usa políticamente las instituciones para amedrentar y perseguir a los opositores"

Marko Cortés Lider nacional del PAN

EL DIRIGENTE nacional de Acción Nacional, Marko Cortés, en imagen

## Destaca Mario Delgado estrategia energética

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

EL DIRIGENTE NACIONAL de Morena, Mario Delgado, destacó la estrategia energética del presidente Andrés Manuel López Obrador de privilegiar las construcción y la adquisición refinerias, y dijo que hechos como el conflicto bélico en Ucrania le han dado la razón de privilegiar estas medidas.

Afirmó que la Refinería Olmeca es una muestra de más de que "cuando hay voluntad, se puede", ya que en cuatro años ha cumplido con su palabra de acabar con los gasolinazos sin aumentar los impuestos.

A través de un comunicado, destacó que con la construcción de la nueva refinería de Dos Bocas, en Tabasco, y la compra de la de Deer Park, en Texas, más la producción de las otras seis que existen en México, se va a garantizar la autosuficiencia de combustible en el

"Hoy nuestro gobiemo puede subsidiar al 100 por ciento el IEPS de las gasolinas para ayudar a las familias mexicanas frente a la inflación y la criHOY NUESTRO GOBIERNO puede subsidiar al 100 por ciento el IEPS de las gasolinas para ayudar a las familias mexicanas frente a la inflación y la crisis internacional, producto de la pandemia:

Mario Delgado Dirigente nacional de Morena

sis internacional, producto de la pandemia y la guerra en Europa del Este", dijo.

La inauguración de la Refinería Olmeca es una gran noticia para todas las mexicanas y mexicanos. Es otra señal de esperanza para el porvenir de nuestro país y es una prueba más de que esta Cuarta Transformación sigue su marcha a paso firme", indicó.

Delgado subrayó que todas estas inversiones se han hecho sin deuda, sin aumentar impuestos, y sin gasolinazos".

Dijo que al tiempo que se combate la

y se tienen mecanismos de democracia directa. porque "no solo es cumplir con la promesa de primero los pobres; el gran sueño de la Cuarta Trans-téntica democracia".

Mil millones de dólares podría ser el acosto total de la refinería de Dos Bocas

de otros casos de corrupción de los hermanos del Presidente y los funcionarios públicos, coludidos con proveedores amigos del régimen", enfatizó.

Ambas figuras panistas coincidieron en reclamos a causa de la inflación, la falta de empleos y la situación de seguridad que atraviesa al país.

"Por eso nuestra insistencia a preguntar al presidente ¿qué celebran? Estamos peor en todos los indicadores y no se ve por ningún lado que se componga el camino, pues vemos la necedad del Presidente de mantener su política fracasada de abrazos a los delincuentes y balazos para la población; sigue hundiendo a la clase media; sigue sin llevar medicamentos a los enfermos que las necesitan; en fin, es un gobierno que está ejerciendo el poder de espaldas a la sociedad", dijo.